

Kölner Stadt-Anzeiger vom 24.12.2016, Cooler Auftritt in der Kita

Cooler Auftritt in der Kita

WUNSCHBAUMAKTION Weihnachtsmänner auf Motorrädern brachten Geschenke von **Netcologne**

VON PATRIK REINARTZ

Frechen. Da staunten die Mädchen und Jungen aus der Frechener Kita Rappelkiste nicht schlecht: Auf Harley-Davidson-Motorrädern kamen gleich mehrere coole Weihnachtsmänner angebraust, um ihnen Geschenke zu bringen. Die rockige Weihnachtsüberraschung war Teil einer Spendenaktion des Telekommunikationsunternehmens **Netcologne**, das in diesem Jahr die Wünsche von Kindern in vier Kindertagesstätten der Arbeiterwohlfahrt (Awo) erfüllte.

Neben der Frechener Awo-Kita Rappelkiste an der Friedenstraße wurden Einrichtungen in Bergheim, in Euskirchen und in Bergisch Gladbach bedacht. In den Kindertagesstätten waren zu Beginn der Adventszeit Wunschbäume aufgestellt worden, an denen die Jungen und Mädchen ihre Weihnachtswünsche anbringen konnten.

Der Wunschzettel reichte von Barbie-Puppen über Wimmelbücher bis hin zu Werkbänken und Roboter-Hunden. „Die Kinder haben sich beim Malen der Wünsche auf Papierkugelanhänger besonders viel Mühe geben und hatten jede Menge Spaß“, sagt die Frechener Kita-Leiterin Tanja Schubert. Die Kugeln wurden anschließend an von **Netcologne** gestiftete Weihnachtsbäume gehängt.



Auf Harley-Davidson-Motorrädern kamen die Weihnachtsmänner in Frechen angebraust, um den Kindern der Kita Rappelkiste Geschenke zu bringen.
Foto: privat

Dass die Geschenke jetzt auf heißen Schlitten anrollten, war für manch einen Knirps eine besondere Freude. So nutzen viele der Kinder die Gelegenheit zum Probefahren auf einem der Motorräder. Natürlich wurden auch viele Erinnerungsfotos mit den Weihnachtsmännern geschossen.

Im Rahmen der Weihnachtsaktion hat **Netcologne** insgesamt 7500 Euro gespendet. „Uns ist es wichtig, dass wir der Region, in der wir groß geworden sind, jedes Jahr aufs Neue auch etwas zurückgeben können“, sagte dazu **Netcologne**-Geschäftsführer Timo von Lepel. Weihnachten sei dazu im-

mer die beste Gelegenheit. „Wir freuen uns sehr über diese Unterstützung für die Kinder“, sagt Beate Ruland, Mitglied des Stiftungsrats der Awo-Rheinlandstiftung. „Wir haben mit **Netcologne** bereits viele gemeinsame Projekte realisiert, aber dieses ist auch für uns ein besonders schönes.“

Weitere Artikel

Kölnische Rundschau
Rhein-Erft Rundschau
ksta.de

<http://www.ksta.de/region/rhein-erft/frechen/wunschbaumaktion-in-frechen-kam-der-weihnachtsmann-auf-einer-harley-davidson-25368322>
rundschaue-online.de



Die Kinder freuen sich über kleine und große Überraschungen



Die Geschenke kommen auf einem „etwas anderen Schlitten“

Rockige Weihnachtsüberraschung

NetCologne spendet Wunschbäume für vier AWO-Kitas – Bescherung mit Harleys

Die Kinder aus der Region standen in diesem Jahr wieder im Zentrum der NetCologne-Weihnachtsaktion. In vier AWO-Kitas in Bergheim, Frechen, Euskirchen und Bergisch Gladbach wurden Wunschbäume aufgestellt. Daran konnten rund 160 Mädchen und Jungen zunächst Anhänger mit ihren Weihnachtswünschen anbringen. Zusätzlich zu den Geschenken gab es eine rockige Überraschung.

GESCHENKE KAMEN ANGEROLLT. „Die Kinder haben sich beim Malen der Wünsche auf die Papierkugelanhänger besonders viel Mühe geben und hatten jede Menge Spaß“, sagt Kita-Leiterin Tanja Schubert. Bei der Übergabe der Päckchen wartete auf die Kinder wäh-

rend der Kita-Weihnachtsfeiern eine weitere Überraschung. Denn die Geschenke kamen auf waschechten Harley Davidsons angerollt. Neben dem Auspackennutzten die Kinder die Gelegenheit zum Probesitzen auf den Maschinen und für Fotos mit den Weihnachtsmännern.

7.500 EURO FÜR DEN GUTEN ZWECK. Bei der Weihnachtsaktion spendet NetCologne 7.500 Euro für Kinder-Geschenke. „Uns ist es wichtig, dass wir der Region, in der wir groß geworden sind, jedes Jahr aufs Neue auch etwas zurückgeben können“, erklärt NetCologne Geschäftsführer Timo von Lepel, „und wann könnte man das besser, als an Weihnachten?“ Wir freuen uns

sehr über diese Unterstützung für die Kinder“, sagt Beate Ruland der AWO Rheinlandstiftung. „Wir haben mit NetCologne bereits viele gemeinsame Projekte realisiert, aber dieses ist für uns ein besonders schönes.“

Danke an „Biker 4 Kids“

Ein großes Dankeschön gilt dem Verein „Biker 4 Kids“, der NetCologne bei der Geschenkübergabe tatkräftig unterstützt hat. Die Mitglieder des Motorradclubs sind jedes Jahr an Weihnachten auf ihren Harley Davidsons unterwegs und bringen Kinderaugen zum Strahlen.